



**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

LES MI'GMAQ DU GESPE'GEWA'GI SE LANCENT DANS LES TECHNOLOGIES DE L'INFORMATION (TI) Partenariat avec PLC Info du Nouveau-Brunswick

- La nouvelle entreprise de technologies d'information issue du partenariat desservira les marchés des provinces de l'Atlantique, de la Gaspésie et d'ailleurs au Québec.
- Les Mi'gmaq détiennent maintenant une participation clé dans PLC Info inc. La nouvelle entité créée sous forme de société en commandite est le deuxième projet majeur après le parc éolien Mesgi'g Ugju's'n créé par le biais de MMBC, la corporation de développement économique des Mi'gmaq du Gespe'gewa'gi.
- PLC Info est une compagnie en croissance basée à Eel River et à Bathurst au Nouveau-Brunswick et qui offre une gamme complète de services informatiques aux entreprises.
- L'association entre les Mi'gmaq et PLC Info inc. permettra à la nouvelle entreprise d'accroître son marché, notamment autochtone, et aux Mi'gmaq de créer des opportunités d'emplois pour les membres de leurs trois communautés — Listuguj, Gesgapegiag et Gespeg. Elle constitue également une nouvelle source de revenus qui contribuera à l'indépendance économique des Mi'gmaq de la région.

Gesgapegiag, le 25 avril 2023 — Mi'gmawei Mawiom Business Corporation (MMBC), le bras de développement économique des trois communautés mi'gmaq de la Gaspésie, et PLC Info inc., une entreprise en croissance dans le domaine des technologies de l'information s'associent pour créer une nouvelle entité, la Société en commandite PLC info.

Le partenariat unit la Société en commandite Ressources Mi'gmawei Mawiom — véhicule d'investissement créé par les Micmacs of Gesgapegiag, le Gouvernement Mi'gmaq de Listuguj et la Nation Micmac de Gespeg — à PLC Info inc. Cette transaction est la conclusion de plusieurs mois de travail et de discussions pour mettre en place une nouvelle entreprise qui bénéficiera des forces et des avantages de chacun des partenaires.

« Cet investissement de nos trois communautés dans le développement économique de notre région est le deuxième d'une série d'investissements conjoints à venir pour les Mi'gmaq du Gespe'gewa'gi. Après le parc éolien Mesgi'g Ugju's'n, nous sommes très heureux d'entrer dans le domaine des technologies et du savoir. PLC Info inc. est un partenaire de choix pour nous », explique le directeur général de MMBC, Frédéric Vicaire. « En pleine croissance, avec des clientèles autochtones et non autochtones bien établies et le désir d'intégrer des travailleurs mi'gmaq dans l'entreprise, il ne fait aucun doute que c'est un partenariat gagnant pour nous. En plus de nouvelles possibilités d'emplois, cette transaction nous permettra de développer une expertise mi'gmaw en TI, et bien sûr la nouvelle entreprise s'ajoute aux sources de revenus possibles pour l'indépendance économique de nos communautés ».

« Quand l'équipe de MMBC nous a approchés, nous avons tout de suite été enchantés à l'idée de profiter de leur réseau pour accroître notre bassin de clientèles », ajoute le co-fondateur et propriétaire de PLC Info inc., Pascal Labrecque. « Durant les trois dernières années, nous avons connu une croissance fulgurante et ce nouveau partenariat va nous permettre d'aller encore plus loin. Nous voulons servir les entreprises de la Gaspésie, mais aussi d'ailleurs au Québec. Nous allons bien entendu soutenir cette croissance avec l'ajout de nouveaux employés, notamment à partir du bassin de main-d'œuvre autochtone qui est en pleine émergence et prêt à travailler rapidement. Nous comptons déjà de nombreuses entreprises autochtones parmi nos clients. L'annonce d'aujourd'hui vient renforcer ce lien que nous avons développé avec les années ».

À propos de Mi'gmawei Mawiomi Business Corporation

Mi'gmawei Mawiomi Business Corporation (MMBC) est une organisation créée par les trois communautés mi'gmaq situées sur le territoire du Gespe'gewa'gi, à savoir Gesgapegiag, Gespeg et Listuguj. MMBC est le bras économique des Mi'gmaq, et sa mission est de générer de la richesse pour les membres de ses communautés en mettant en œuvre des projets et en créant des entreprises dans le domaine du développement durable des ressources naturelles et dans les secteurs des services et du savoir. Par le biais d'investissements, d'acquisitions, de partenariats et d'entreprises diverses, MMBC a également pour objectif de soutenir une amélioration significative de la sécurité économique et d'emploi des Mi'gmaq du Gespe'gewa'gi. Pour plus d'information, voir <http://mmcorporation.ca/>.

À propos de PLC Info inc.

PLC Info est une entreprise des technologies de l'information du nord du Nouveau-Brunswick. Elle offre des solutions informatiques complètes pour les entreprises. Elle est rapidement devenue la référence dans ce domaine sur son territoire. La gamme de services de PLC Info couvre l'ensemble des besoins des entreprises : analyse d'environnements informatiques, conception et installation de réseaux complets (avec et sans-fil), cybersécurité, programmation et bases de données, vente de matériel et de logiciels, solutions point de vente, câblage structuré, solutions de télécommunication et autres. PLC Info offre également un accompagnement et un soutien personnalisés aux entreprises dans la gestion et l'amélioration de leurs systèmes.

Chez PLC Info, nous croyons qu'il est primordial d'acquérir une connaissance approfondie des besoins et des enjeux de nos clients afin d'implanter les solutions technologiques qui répondent le mieux à ces besoins. Pour plus d'information, voir www.plcinfo.ca.

MMBC

Kammy Vicaire
Responsable des communications
418 759-3070

PLC Info inc.

Pascal Labrecque
PDG et co-fondateur
506 826-3502